

TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

Afrique : ALGÉRIE. — Du 12 au 18 juin, 2 cas de typhus exanthématique ont été signalés dans le département d'Alger et 4 cas dans le département de Constantine, dont 1 à *Bône*.

MAROC. — Au cours de la semaine finissant le 18 juin, 2 cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans la région de la Chaouïa et 2 cas

TYPHUS.

Africa : ALGERIA. — From June 12th to 18th, 2 typhus cases were notified in the Department of Algiers and 4 cases in the Department of Constantine, 1 of which occurred at *Bona*.

MOROCCO. — During the week ended June 18th, 2 typhus cases were reported in the Chaouia District and 2 in the District of the Gharb; 4 cases occurred

dans la région du Gharb; 4 cas se sont produits dans la tribu des Zaers (région de Rabat) pendant la semaine se terminant le 25 juin.

TUNISIE. — Un cas de typhus exanthématique a été signalé dans le contrôle de Téboursouk entre le 13 et le 19 juin.

UNION DE L'AFRIQUE DU SUD. — Entre le 12 et le 25 juin, 4 districts de l'intérieur étaient considérés comme infectés de typhus exanthématique.

Amérique : ETATS-UNIS. — Entre le 22 et le 28 mai, 7 cas de typhus exanthématique ont été déclarés au Texas, 5 cas en Géorgie, 4 dans l'Etat d'Alabama et 1 en Virginie.

Asie : CORÉE. — Au cours du mois d'avril, 192 cas de typhus exanthématique avec 21 décès ont été signalés dans le pays, dont 50 dans la province de Kankyo-hoku-do, 32 dans celle de Keiki-do et 26 dans la province de Kokei-do.

MANDCHOURIE. — Un cas de typhus exanthématique a été déclaré dans la zone du Chemin de fer de la Mandchourie du Sud entre le 22 et le 28 mai.

Europe : BULGARIE. — Entre le 3 et le 9 juin, 3 cas de typhus exanthématique ont été enregistrés dans le département de Plovdiv et 2 cas dans celui de Pashmakli.

GRÈCE. — Au cours de la première quinzaine de mai, 1 cas mortel de typhus exanthématique a été déclaré dans le département de Cozane et 1 cas, également mortel, dans le département de Florina.

LITHUANIE. — Pendant la semaine terminée le 20 juin, 2 cas de typhus exanthématique ont été signalés dans le district de Rokiskis et 1 dans celui d'Utena.

POLOGNE. — Le nombre des cas de typhus exanthématique signalés dans l'ensemble du pays a passé de 77 avec 4 décès au cours de la semaine terminée le 11 juin à 21 avec 1 décès du 12 au 18 juin. Pendant cette dernière semaine, 7 cas se sont produits dans le département de Lwow, 4 dans celui de Novogrodek, 3 dans le département de Lublin et 2 en Polesie.

PORTUGAL. — Pendant le mois d'avril, 8 cas de typhus exanthématique avec 2 décès ont été déclarés au Portugal, dont 3 cas à *Lisbonne*.

ROUMANIE. — Deux cent cinquante-neuf cas de typhus exanthématique avec 24 décès ont été signalés en avril, et 226 cas avec 18 décès en mai, dont 60 avec 8 décès du 16 au 23 et 53 cas du 24 au 31 mai.

among the Zaers tribe (Rabat District) during the week ended June 25th.

TUNIS. — One typhus case was notified in the District of Teboursouk between June 13th and 19th.

UNION OF SOUTH AFRICA. — Between June 12th and 25th, 4 inland districts were considered infected by typhus.

America : UNITED STATES. — Between May 22nd and 28th, 7 typhus cases were reported in Texas, 5 cases in Georgia, 4 in Alabama State and 1 in Virginia.

Asia : CHOSSEN. — During the month of April, 192 typhus cases with 21 deaths were notified in the country, of which 50 occurred in the Province of Kankyo-hoku-do, 32 in Keiki-do Province and 26 in the Province of Kokei-do.

MANCHURIA. — One case of typhus was reported in the South Manchurian Railway Zone between May 22nd and 28th.

Europe : BULGARIA. — Between June 3rd and 9th, 3 typhus cases were recorded in Plovdiv Department and 2 cases in the Department of Pashmakli.

GREECE. — During the first fortnight in May, 1 fatal case of typhus was reported in the Department of Cozane and 1 case, also fatal, in Florina Department.

LITHUANIA. — During the week ended June 20th, 2 cases of typhus were notified in the District of Rokiskis and 1 in the District of Utena.

POLAND. — The number of cases of typhus notified in the whole country has decreased from 77 with 4 deaths during the week ended June 11th to 21 with 1 death from June 12th to 18th. During this latter week, 7 cases occurred in the Department of Lwow, 4 in the Department of Novogrodek, 3 in Lublin Department and 2 in Polesia.

PORTUGAL. — During the month of April, 8 typhus cases with 2 deaths were recorded in Portugal, 3 of which occurred at *Lisbon*.

ROUMANIA. — Two hundred and fifty-nine typhus cases with 24 deaths were notified in April, and 226 cases with 18 deaths in May, of which 60 with 8 deaths occurred from May 16th to 23rd and 53 cases from May 24th to 31st.